

Construirán ferrocarril

Anuncia Fidel que relanzará a Veracruz

Veracruz ▶ Isabel Ortega

El gobernador de Veracruz Fidel Herrera Beltrán destacó el relanzamiento en grande del puerto de Veracruz, el cual incluye la ampliación de sus instalaciones con una inversión pública a tres o cuatro años superior a los mil 100 millones de pesos, así como la construcción de un centro logístico y de un ferrocarril.

El mandatario dijo que el gobierno federal etiquetó mil 100 millones de pesos para relanzar a Veracruz como el "gran puerto de México".

Afirmó que dicha información ya se dio a conocer a nivel nacional y fue confirmada con los legisladores federales.

Y es que, dijo, el presidente Felipe Calderón etiquetó en el plan de egresos de la Federación para el año entrante, recursos para invertir en el primer puerto de México.

"Es un relanzamiento en el que mi gobierno ya venía contribuyendo en la legalización de los terrenos y el tratamiento de los grupos sociales". Dentro de las acciones, explicó, está la construcción del ferrocarril en la zona portuaria hacia Santa Fe. ■M

OSWALDO RAMÍREZ



Gobernador veracruzano

